

# 平和運動センター情報

第417号 2014年3月18日

富山県平和運動センター発行

## 集団的自衛権・解釈改憲

間違った戦争に加担して誰が責任を取るのか

# 自民慎重論噴出

総務  
懇談会

自民党は17日、国会内で総務懇談会を開き、安倍晋三首相が強硬姿勢を強める集団的自衛権の行使容認について議論し、出席者からは「党内論議なくして、閣議決定に至ってはいけない」という慎重論が相次ぎました。

### 意見書で申し入れ

「日本国憲法をまもぐの會」の会長ならびに12団体は17日、杉本正処議会議長宛に「憲法改定の早期実現を求める意見書」を採択しないよう申し入れ書を提出した。申し入れでは、意見書の内容は国民主権と憲法に反するとの主張している。

### 早期改憲意見書

#### 12団体反対訴え

#### 県議長に申し入れ

改憲に反対する県内の十一団体は十七日、県議会の自民党議員が二月定例会で提案を検討している「憲法改正の早期実現を求める意見書」に対し、杉本正処議会議長に可決しないよう求める申し入れ書を手渡した。

意見書案では、「新たな時代に対応できる憲法が求められている」などと訴えている。意見書は現在、議会運営をしていく。

「事故に不安」9割近く  
「原発再稼働、反対」59%

朝日新聞社が15、16日に実施した全国世論調査（電話）で、原子力発電所の運転再開の賛否を尋ねたところ、「賛成」は28%で、「反対」の59%が上回った。安倍政権のもと、今夏にも九州電力川内原発（鹿児島県）が再稼働することが有力視されているが、原発の再稼働反対派が多数を占めた。

## 憲法を破壊する集団的自衛権の行使反対！ 戦争をさせない1000人委員会

3.20 出発集会

・産別動員で  
対応お願いします  
・山場 バス動員！！

@日比谷公園野外音楽堂  
開場17:00 集会18:00

